

# 千里メイプル ロータリークラブ

創立 1998年6月13日



例会日 毎週木曜日 18時30分  
例会場 ル・ジャルダン  
会長 木下健治  
幹事 渡邊了  
会報委員長 松田允男

2019-2020年度 RI テーマ

ROTARY CONNECTS THE WORLD  
(ロータリーは世界をつなぐ)

会長 マーク・ダニエル・マロニー

2020年5月28日発行 会報第1012号

## 今週のプログラム

(2020年5月28日 第1012回例会)

「近況報告②」

担当：木下 健治 会長

## 次回のプログラム

(2020年6月4日 第1013回例会)

卓話：「イニシエーションスピーチ」

担当：馬 逸清さん

## 第1011回例会 (2020年5月21日の記録)

### <会長の時間>

木下 健治会長

皆様、こんばんは。久しぶりの顔を合わせての例会で、しかもここ「ル・ジャルダン」での初めての例会になります。米山奨学生のイーキンさんもようこそ！はじめての顔合わせですが、WEB例会に参加してもらっていたので、ご存知の方がほとんどではないかと思います。2月の最終例会は「ホテル阪急エキスポパーク」での最後の例会でしたが、ここから休会となり、名残惜しむ間もなく、こちらに引っ越ししたのですが、新型コロナウィルスの影響でやはり皆様とご家族の健康を考えるとなかなか再開できずに、ここまで来てしまい、皆様にはご不便をおかけして申し訳ありませんでした。やっと再開できて皆さんのお顔を直接拝見できて、本当によかったです。この間もZoomを使ったWEB例会を試てきて、ようやく慣れてきた頃でした。皆さんのおかげでこの方法も定着できるのではないかと思います。世の中も元々は東京オリンピックの時期は、都心には行けないので、テレワークを推進しましょうとなっていましたが、これがコロナの影響で大幅に前倒しになり、しかもこれがかなり普及したのではないかと思います。私たちも会議はZoomをはじめ、WEB会議ばかりでしたし、時にはオンライン飲み会もしたりして、なかなか便利な方法です。生命保険業界も不正防止のため、今まででは面前での申し込みが大前提でしたが、コロナの影響で、元々話をしていた方や既契約者に限られますが、暫定的にオンライン申込みを認める保険会社が増えました。これは大変画期的なことです。というものネット保険会社がこの間に売上を結構伸ばしていました。これに対する焦りもあったと思うのですが、これが定常化して、例えば遠隔の方にはオンラインで申し込みができるとなるとお互いに便利になります。ただ、WEB会議もテレワークも生保業界のオンライン申し込みも、これが全てになってはいけないと思います。会議でもやはり参加者の表情を読み取ったり、顔を合わせているからこそ分かり合える、話が早いこともあるので、やはり使い分けが必要かと思います。初めて会うとか、重要な決定はやはり face-to-face かと思います。今日はまずはル・ジャルダンの美味しい食事を楽しんで頂き、face-to-face での皆様の近況報告をお伺いできればと思います。

<お客様> 米山獎学生 馬 逸清さん

<出席報告> 黒川 彰夫 SAA  
会員数（内出席免除会員 1名） 19 名  
本日の出席者数 14 名  
(内免除会員 0 名)  
(名誉会員 0 名)  
本日の出席率 77.78%

<ロータリーソング> 全会員

♪それでこそロータリー♪

<本日のピアノ曲> 近藤 美里さん  
1. 虹の彼方に  
2. 蒼いノクターン  
3. 花は咲く

<幹事報告>

渡邊 了允 幹事

1. 次年度 秋の RYLA セミナー9/19～21 の中止が決定されました。詳細を回覧致します。
2. 新型コロナウィルス助け合い基金への寄付金 20 万円を昨日納入致しましたので、  
ご報告させて頂きます。
3. 3月 8 日に WEB で開催されました米山感謝祭の DVD が届きましたので、  
ご覧になられる方は事務局までお知らせ下さい。
4. 第 4 四半期会費納入期限が 5 月 18 日でしたので、未納の方は、お振り込みを  
よろしくお願ひ致します。

<委員会報告>

松田 親男 会報委員長

来期のプログラムを作成します。この度のコロナ休会で卓話をスキップした人を優先的に  
来期の卓話に入れていきます。

<お誕生日> 例会休会期間のバースデーを改めてお祝いしました。

3月 6 日松田会員・25 日渡邊会員

4月 6 日小山名誉会員

5月 7 日池田名誉会員・11 日相原会員・23 日野崎会員



## < S A A 報告 >

松田 親男 副 SAA

### ※スマイルボックス

黒川会員 お久しぶりです。  
柳原会員 忙しいです。  
相原会員、西本明文会員 コメントなし

### ※ロータリー財団

黒川会員 コロナに負けるな!!  
藤田会員 皆様本当にお久し振りです!!  
西本明文会員・高尾会員 コメントなし

### ※米山記念奨学会

相原会員 お久し振りです。  
黒川会員 皆さん頑張ろうね!!  
木下健治会員 イーキンさん、ようこそいらっしゃいました!  
水本会員 馬さん初めまして。千里メイプル RC へようこそ!!  
藤田会員 馬逸清さんこれからも宜しく!!  
山本友亮会員 馬逸清さんようこそ  
高尾会員 馬さん、ようこそ!!

### ※ラオス基金

黒川会員 お元気ですか?  
柳原会員 皆様お元気ですか?  
藤田会員 ラオスに行きましょう!!

### ※メイプル基金

相原会員 何とか過ごしております。  
柳原会員 コロナがうつとうしいです。  
水島会員 お久しぶりです。私は元気ですが、肥え過ぎです。  
水本会員 皆様お久しぶりです。会いたかった!!  
山本友亮会員 やっとお会いできましたね!  
黒川会員 おひさしぶりです  
松田会員 お久しぶりです  
木下健治会員 久しぶりのリアルでの例会ですね!  
西本明文会員・高尾会員 コメントなし

## <近況報告>

全会員

全会員より近況報告を頂きました。

皆さん、業務は通常通りのところが多かったですが、趣味もなかなかできずに自宅にいることも多く、いろんなご苦労もあったようです。また、身近でコロナウィルスに感染した方はほぼおられなかつた様ですが、やはりコロナウィルスは得体が知れなく、本当に怖いウィルスだというお話がありました。私の前職時の上司が今千葉で勤務されていますが、GW 明けまで約 1 か月コロナウィルスで入院されていました。発熱がずっと続いていたそうで本当に大変だったと言われていました。50 代後半ですが、スポーツマンでフルマラソンも走る方です。こんな方でも感染するくらいなので、本当に怖いです。また、次回の卓話もこれだけ休会が続いた事がなかったので、もっと積もる話があるだろうとの事で引き続き近況報告をして頂くことになりました。米山奨学生のイーキンさんには 6 月 4 日の例会時にイニシエーションスピーチをして頂くことになりました。イーキンさん、よろしくお願ひします！



## <編集後記・追加情報・チョット一言・ライブラリー・etc>

久しぶりに皆さんの元気なお顔を拝見できて嬉しかったです！

文責；木下 健治